

## Mit der KörperWunderWerkstatt auf Entdeckungsreise...

...gingen am Mittwoch, 18.01.2023, unsere Viertklässlerinnen und Viertklässler. Frau Gebauer und Frau Holbe-Link, 2 Expertinnen des MFM – Programms (My Fertility Matters), zeigten den Mädchen und Jungen geschlechtsgetrennt und kindgerecht in einem interaktiven Mitmachtheater wie sich der Körper in der Pubertät verändert. Ergänzend und vertiefend zum Sexualunterricht in den vierten Klassen, lernten die Schülerinnen und Schüler, anschaulich die Geschlechtsorgane kennen und erfuhren behutsam wie ein neues Leben entsteht. In einem hierzu veranstalteten Vortrag am Abend konnten sich auch die interessierten Eltern über den Ablauf und die Inhalte der Workshops informieren.

Vielen Dank an den Elternbeirat, der auch dieses Jahr einen Teil der Projektkosten übernommen hat!

